

frauen
/ruhr/
geschichte

Forschung zur Kritik der Frauen- und Lesbenbewegung an Gen- und Reproduktionsmedizin erschienen

Linda Unger hat im Digitalen Deutschen Frauenarchiv einen mit Archivmaterial reich bestückten Essay publiziert: Die Grenzen der Selbstbestimmung – Feministische Kritik an Bevölkerungspolitik, Reproduktions- und Gentechnologien in den 1980er Jahren, <https://www.digitales-deutsches-frauenarchiv.de/themen/die-grenzen-der-selbstbestimmung> Er vertieft und erweitert die hier bei www.frauenruhrgeschichte.de publizierte Biografie von Rita Kronauer https://www.frauenruhrgeschichte.de/frg_biografie/rita-kronauer/

, Forschung zur Kritik der Frauen- und Lesbianbewegung an Gen- und Reproduktionsmedizin erschienen, Version 1.0,
in: frauen/ruhr/geschichte,
<https://www.frauenruhrgeschichte.de/beitrag-zur-kritik-der-frauen-und-lesbenbewegung-an-der-gen-und-reproduktion-smedizin-erschieden/>